

|   |                              |   |   |
|---|------------------------------|---|---|
|  | 令和6年度<br><b>字 小だより</b> (1月号) | 令和7年1月8日<br>かほく市立宇ノ気小学校<br>TEL 283-0014<br>校長 榎 千穂子 | <br>ホームページはこちら |
|---|------------------------------|---|---|

## 一年の計は元旦にあり ~見通しと計画をもって~

校 長 榎 千穂子

昨年元日に発生しました令和6年能登半島地震から1年が経ちました。未だ復興の途中であり、校区におきましても多くの方々がその影響に向き合いながら日々を過ごしておられます。被災された皆様に、改めて心よりお見舞い申し上げます。

本校では今年も、防災意識を高める学びや活動、そして、災害時には欠かせない「思いやり」「助け合い」の心を育む教育にも力を入れて取り組んでまいります。

本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、12日間の冬休みを事故なく無事に終え、元気に登校して来る「いつも通り」の光景に、今年の学校生活の始まりを平穀無事に迎えられたことに感謝し、大変うれしく思っております。年があらたまれば、心もあらたまる。年があらたると人の心に灯りをつけ、やる気が湧いてくるから不思議です。

『一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり』といわれます。言葉どおり、その日にやろうとすることは朝の早いうちに計画を立て、準備をしてから実行すべきであり、一年の目標や計画は元旦に決めるのがよいということです。が、物事を思いつきだけでやってしまうことや準備不足を戒める意味もあります。つまり、今年をどんな年にするかは、一人一人が何を目標にしてどんなことに努力するか、しっかり考えることにかかっているというわけです。子供たちには生活全般をふり返り、何を頑張るか、ぜひ自覚をもって目標を決め、取り組んでほしいと思っています。「3学期は、次の学年の0学期」とも言われています。上の学年の人たちの姿を目標にするとともに、下の学年のお手本となる姿を目指してほしいと思います。

学校の教育活動においても、見通しをもち計画的に段取りよく進め、3学期に予定している行事や活動においても、その「目的」と子供たちに「つけたい力」を明確にし、実現のために職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

6年生は3月18日(火)の卒業式、1~5年生は3月24日(月)の修了式まで、わずか50日程の授業日になります。目標に向かい、一日一日を大切にして、友達と仲良く、楽しい学校生活していくことを子供たちに伝えたいと思います。

ご家庭におかれましても、様々な機会を捉え、励ましの言葉をかけていただきますよう、よろしくお願ひいたします。



集中して書初めに取り組む 6年生



## 1月 行事・日課予定

(変更がありましたら、改めてお知らせします。  
下線は保護者の見学可能な行事です。)

2024/12/24